



**C.D.E.**  
**ASOCIACIÓN ECUESTRE DE LA RODA**  
**Y AMIGOS**

**Cl. Fajardo Valdés, 7 1º**



**02630 – LA RODA (Albacete)**

e-mail : [ecuestrelaroda@hotmail.es](mailto:ecuestrelaroda@hotmail.es)

La Roda, 16 de Diciembre de 2.013

**CRÓNICA DE LA RODA**

[cronicalaroda@gmail.com](mailto:cronicalaroda@gmail.com)

En mi calidad de delegado de este Club Deportivo, me hago eco de la noticia publicada en este medio de comunicación en su edición de fecha 11 de Diciembre de 2.013, documentada con fotografías en la que se denuncia el paso de unos jinetes a caballo por calles de nuestra población dejando a su paso suciedad provocada por los excrementos de los animales.

He de decir que no es mi intención polemizar sobre este hecho sino dar a conocer un colectivo que en su mayoría es socio de este Club y pedir un poco de comprensión, pues a pesar de tener perfecto derecho a circular sobre nuestras calles, solo lo hacemos de forma muy circunstancial, nos podéis ver los fines de semana rodeando el pueblo para evitar el casco urbano, pues no es fácil para nosotros disponer siempre de alguien que nos siga y limpie si algún animal ensucia el suelo con sus excrementos.

Pido perdón por este hecho, pero no puedo dejar de calificar los comentarios sobre el mismo como muy poco afortunados.

La primera afirmación es que "El Ayuntamiento hace la vista gorda ante estos hechos". Pues bien, esto no puede ser cierto puesto que apenas pisamos el casco urbano y no damos pié a que suceda.

La segunda afirmación se refiere en primer lugar a la "comitiva ecuestre", nosotros no formamos ninguna comitiva ni vamos en comisión de nada, solo vamos solos o en grupo como cualquier otro deporte y el tono del comentario me parece cuanto menos un poco sospechoso de ser hecho de forma ofensiva.

Pero la mayor subida de tono en los comentarios es cuando se hace alusión a nuestro alcalde " quizás el hecho de que nuestro Alcalde también sea aficionado a la monta, desconozco si él iba en la comitiva, les permite ir dejando las calles un asco sin que nadie les diga nada", pues bien, ante esto he decir que :

1º.- Nuestro Alcalde no es para nada partidario de que los caballos pasen por el casco urbano, y ni iba en "la comitiva" ni es fácil que se le pueda ver con su caballo por el pueblo.

2º.- Nuestro Alcalde que yo sepa posee una moto y un coche y no por eso le vamos a hacer responsable de las infracciones que cometan los demás ni de los accidentes de tráfico.

Considero este último comentario no solo poco afortunado, sino totalmente improcedente y fuera de lugar, quien quiera atacar a cualquiera de nuestros representantes en el Ayuntamiento, por favor que no nos implique a nosotros, porque somos un colectivo que práctica un deporte y la política cada uno que la ejerza a su manera y fuera del mismo.

Formamos un grupo, la mayoría miembros de este Club Deportivo que contribuimos en nuestra modesta aportación a la actividad económica dentro de La Roda (consumimos piensos para los animales, compramos y reparamos aparejos, pagamos impuestos por remolques y vehículos equipados para la tracción de los mismos, se han construido cuadras y se han modificado otras etc) pero no por todo esto queremos ningún reconocimiento, solo que se nos respete y que nos vea como algo positivo y no como una molestia.

Finalizo este escrito volviendo a pedir perdón a quién se sintiera ofendido o perjudicado por estos hechos y aceptando cualquier critica que se nos pueda hacer, pero siempre que sea constructiva y se atenga a la verdad.

Un saludo.

Club Deportivo Elemental  
Asociación Ecuestre de La Roda y Amigos  
C.I.F. G-02528461  
C/. Fajardo Valdés, 7 1º  
02630 LA RODA (Albacete)

Fdo. Juan Jose Carrilero Minguez

Delegado.